



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung STOCKSCHIESSEN

Jahresbericht 2009

Diese Saison fuhren die Stockschtitzen des SV Hohenfurch auf insgesamt 25 Turniere.

Unsere Jugendmannschaft bestritt drei Turniere. In Aschheim beim Bezirkspokal belegten wir den 4. Platz, beim Jugendturnier in Hohenfurch den 3. und 8. Platz und in Untermeitingen den dritten Platz. Fiona Engelhard, Magdalena Piller, Stefanie Alesch, Franziska Hagl, Laura Keller, Alexander Grimm, Tobias Robl, Tobias Maier, Dominik Biberger und Dominik Kugelmann wurden in der Jugend eingesetzt.

Unsere Herrenmannschaften fuhren auf 15 Turniere. In der Bezirksliga-Sud erkampften wir uns den siebten Platz, im letzten Spiel, das leider verloren wurde, verpassten wir den Aufstieg in die Bezirksoberliga. Die ubrigen Platzierungen lieBen ein wenig zu wunschen ubrig. Konrad Heinrich, Hubert Fichtl, Manfred Schmid, Dieter Kreutterer, Franz Hagl, Peter SchieBl, Helmut Kreutterer, Detlef Bark, Franz Mayrock, Ortwin Biberger, Xaver Fichtl, Christian Fichtl, Hans G6tz und Paul Schrott schossen bei den Herren.

Im Lechrainpokal wurden wie immer sieben Turniere ausgetragen. In der Endabrechnung belegte der SV Hohenfurch den vierten Platz und im letzten Turnier beim TSV Rott erreichten wir den zweiten Platz. Das war unser bestes Ergebnis im Lechrainpokal.

Vereinsmeister 2009 wurde Hubert Fichtl mit 180 Punkten vor Manfred Schmid 159 und Franz Hagl 150. Insgesamt beteiligten sich 20 Stockschtitzen an der Vereinsmeisterschaft.

Bei der Jugend gewann Alexander Grimm mit 143 Punkten, Tobias Maier wurde mit 141 Punkten zweiter, 117 Punkte erreichte Tobias Robl und sicherte sich den dritten Platz. Manuel Kreutterer wurde vierter und Dominik Kugelmann funfter.

Funf Moarschaften schossen um die Mannschaftsmeisterschaft. Dabei gingen Franz Mayrock, Thomas Dollinger, Ortwin Biberger und Franz Hagl ungeschlagen als Sieger hervor.

Beim Ferienprogramm der Gemeinde boten wir einen Schnuppernachmittag an. Ubungsleiter Konrad Heinrich brachte mit verschiedenen Spielen den acht Jugendlichen das StockschieBen etwas naher.

Das traditionelle Preiswatten am GrUndonnerstag war wieder ein voller Erfolg. Wie immer wurde in zwei Gruppen gespielt, wobei in der Gruppe Rot das Team Dreher/Bark und in der Gruppe GrUn Kratz/Schauer gewannen.

Unsere Faschingsgungl am Lumpigen-Donnerstag verbunden mit dem Saure-Zipfel-Essen war gut besucht und dauerte noch lange in den RuBigen Freitag hinein.

Auch schon Tradition hat das Kesselfleischessen am Kirchweihmontag! Bereits zum funften Mal luden die Stockschtitzen zum Kesselfleischessen ein und wieder war die Stockhutte brechend voll und unsere Gaste zufrieden. Das Kesselfleisch und die Schlachtplatte haben laut allen Gasten hervorragend geschmeckt.

Die Stockschtitzen bedanken sich recht herzlich bei den zahlreichen Sponsoren und Helfern fur ihre Unterstutzung.

Franz Hagl, Abteilungsleiter